
平成２８年 第４回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２席 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ 障がい者スポーツについて 

 

 

 

 

 

２ 障害者優先調達推進法に 

ついて 

 

 

１ つがる市の農業政策について 

 

 

 

 

２ つがる市の観光施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 障がい者スポーツの普及と環境について 

① 本市のスポーツトレーニング場や指導者等、環境はどうなっているか。 

また、十分な支援策がとられているのか。 

  ② 障がい者スポーツの普及について、どのような取り組みをしているか。 

 

 

（１） この法への対応について 

   本市の取り組み状況は。 

 

 

（１） つがる市の６次産業化の取り組みについて 

  ① 取り組みの現状は。 

  ② 現存の加工センターで製造されている商品は。 

  ③ 今後市として取り組める農産物はないか。 

 

（１） 地球村円形劇場の活用について 

  ① 円形劇場のＰＲ方法と本年度これまでの活用実績は。 

② 市としての活用の具体的な事業計画はあるのか。 

③ ＰＲのひとつとして、活用案を公募する方法もあると思うが、見解を伺う。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第３席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４席 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

五和会 

田中  透 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

１ ふるさと納税について 

 

 

 

 

２ 消防署所再編等について 

 

 

 

３ 街の活性化について 

 

 

１ 稲わらの利用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） ふるさと納税の活用について 

   ふるさと納税寄附金によって得た財源はどのように 

活用されているのか。 

 

 

（１） 高機能指令センターの進捗状況について 

（２） 消防団員の処遇改善について 

 

 

（１） 共通商品券の取り組みについて 

 

 

（１） 今年の稲わらの収集状況について 

  ① 収集面積（前年度比） 

② 稲わら収集（粗飼料）によって得られる補助金の総額 

（２） 稲わらを利用した地域循環システムについて 

   事例などを参考にした、当市における運用の可能性について 
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第５席 

 

 

 

 

 

 

第６席 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

１８ 

 

芳政会 

三上  洋 

（一括質問） 

 

 

 

 

無所属 

松橋 勝利 

（一問一答） 

 

１ 障害者差別解消法について 

 

 

 

 

 

 

１ 農業問題について 

 

 

 

 

２ 人口減少対策について 

 

 

 

（１） 平成 28年４月１日施行されたこの法による市の 

対応について 

  ① 対応要領は出来ているか。 

  ② 会社など事業者向けの指針は出来ているか。 

  ③ 各関係機関への周知は出来ているか。 

 

 

（１） 野菜の種苗購入費について 

   農家の所得向上のため、野菜の種苗購入に助成制度を設けてはどうか。 

  

 

 

（１） 今後のつがる市について 

  ① 10年後のつがる市の現状は。 

  ② どのような対策を講じているのか、また、新たな対策は考えているのか。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第７席 

 

１７ 

 

無所属 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ つがる市立図書館について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 相撲クラブの体罰に関する 

裁判について 

 

 

３ 旧木造中央公民館講堂に 

ついて 

 

４ 新総合体育館について 

 

（１） 図書館の運営について 

  ① 図書館の現況報告を求める。 

  ② 図書館閉館時刻を受験シーズン中だけでも午後 

９時まで延長できないものか。 

  ③ 郷土資料コーナーは、なぜ貸し出し禁止なのか。 

  ④ 今後何かイベントを考えているのか。（クリスマス、正月、冬休みに向けて） 

  ⑤ 図書館では運営審議会等を発足させないのか。 

  ⑥ 入館者数が 20万人になるのはいつ頃か。 

  ⑦ 平成 29年度図書館の事業計画、要望予算を述べよ。 

  ⑧ 音楽、映像関係のコーナーはないのか。 

  ⑨ 本の寄附、贈呈は受けるのか。 

  ⑩ 本の発注は地元にも発注すべきでは。 

 

（１） 裁判の状況について 

  ① 裁判の状況は。 

  ② 市は早期に解決する意思はないのか。 

 

（１） 旧木造中央公民館講堂の解体修理について 

 

 

（１） 新総合体育館の構想について 

 


